

Presseinformation

Presseinformation 01/2025 Wo ist die GEESTEMÜNDE?

Eine Lücke im Neuen Hafen bringt Anwohner und Gäste zum Grübeln, dabei ist alles ganz normal. Die MS GEESTEMÜNDE wird für die kommende „Dicke Pötte Tour“- Saison flott gemacht.

Am 13. Januar 2025 machte sich die Crew, bestehend aus Kapitän, Bootsmann und zwei Auszubildenden mit dem beliebten Ausflugs-schiff auf den Weg Weseraufwärts zur Fassmer Werft in Bardenfleth.

Alle zwei bis drei Jahre ist eine Kontrolle und Überholung des Unterwasserschiffs fällig, dafür muss die MS GEESTEMÜNDE mit ihren schlanken 160 t aus dem Wasser gehievt und ins Trockendock gezogen werden.

In der verhältnismäßig warmen Halle wurde in den letzten Wochen in erster Linie eine Grundreinigung und die Beschichtung des Außenschiffs vorgenommen. Die Gelegenheit wurde aber auch genutzt, um Reparaturen und Kontrollen durchzuführen, die im laufenden Betrieb schwierig sind. In diesem Fall wurde der Anker samt Kette ausgebracht, kontrolliert und die Ankerwirbel gerichtet. Das Brennstoffsysteem, inklusive Tank, wurde komplett entleert und gereinigt.

Die Crew blieb während des Werftaufenthaltes als Ansprechpartner vor Ort. Die Männer räumen während des Werftaufenthaltes auf, machen Inventur und nehmen kleinere Reparaturen an Bord vor.

Alle Arbeiten konnten planmäßig abgeschlossen werden. Mit dem Hochwasser am Donnerstag Nachmittag soll die MS GEESTEMÜNDE wieder zu Wasser gelassen werden und schippert dann zurück in Ihren „Heimathafen“.

Die regelmäßige Wartung und Pflege des 1975 in Husum gebauten und in 2010 von der Weserfähre GmbH generalüberholten Schiffs wird weiterhin notwendig sein. Sowohl die Weser-rundfahrten „Dicke Pötte Tour“ als auch Seebe-stattungsfahrten mit der MS GEESTEMÜNDE werden stark nachgefragt. Nach dem Werft-termin ist die GEESTEMÜNDE nur flott für die Sommersaison.